



PT fue quien rompió alianza en Coahuila: Noroña

A pesar de que Morena cedió a las peticiones del Partido del Trabajo (PT) para obtener cuatro candidaturas a diputaciones locales en Coahuila, éste instituto político decidió romper la alianza oficialista, reveló el diputado federal petista Gerardo Fernández Noroña.

Al participar en la plenaria del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) como aspirante a la candidatura de la alianza Juntos Hacemos Historia a la Presidencia de la República, el petista reconoció que él mismo estuvo a punto de romper con su partido por esta situación.

“Yo públicamente manifesté mi desacuerdo con la dirección del PT, les dije es un error, fue muy difícil la negociación (...) cuando me enteré que el PT iba a apoyar a (Ricardo) Mejía dije no, no, no, no, eso no debe hacerse es un mensaje ominoso para el 2024 y equivocado.

“El PT pedía cuatro candidaturas a diputados locales y Morena no quería, yo le dije a Mario (Delgado), ‘oye Mario, tú no le puedes pedir al PT que se suicide, al PT va a obtener lo que no ha tenido nunca en Coahuila y tú le escatimas cuatro candidaturas, es absurdo’”, recordó.

Añadió que era más importante ir unidos en Coahuila e intercedió para que se dieran esas cuatro candidaturas, ya pesar de eso, continuó, el PT “se fue solo”.

Ante ello, dijo, estuvo a punto de romper con el partido “y cada quien agarrar su camino, al PT no le convenía, a mí tampoco, pero yo soy suicida cuando de principios se trata, no me ando con medias tintas”.

En cambio, dijo, en “la derecha están tan perdidos que de los 42 nombres que suenan para ser candidatos a la Presidencia ni echándonos en una licuadora haces uno bueno”. / JORGE X. LÓPEZ